



El rector de la UMH, Juanjo Ruiz, en un instante de su intervención.

La UMH remarca su vocación provincial y su «relación estrecha» con los municipios

B.C.

■ Una vocación provincial con el propósito de trascender más allá de Elche. Esta es la filosofía que mostró la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche a través del discurso de su rector, Juanjo Ruiz. «Tenemos vocación provincial y una estrategia común

con la UA», recalcó el dirigente universitario, a la vez que destacó, entre otros hitos, las 4.700 empresas alicantinas con las que tienen convenios para que sus estudiantes realicen prácticas o unas cifras de empleabilidad que se sitúan en torno al 90%. «Mantendremos una relación intensa con los

municipios, como lo demuestran los cerca de ochenta cursos de verano e invierno que realizamos en ellos», añadió Ruiz. Las más de 160 empresas que se han impulsado desde el Parque Científico, la divulgación científica o las actividades culturales también fueron puestas en valor por el rector.